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山々の緑も、雨に打たれて色濃くなりました。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の

教育活動にご協力いただきありがとうございます。今年度も須津小学校のＣＳディレクタ

ーを務めることになりました菊岡文枝です。よろしくお願いいたします。 

コミュニティ・スクール（ＣＳ）と

は、「学校運営協議会制度」を導入した学

校のことです。「地域とともにある学校」

ということで、学校運営協議会が設置さ

れています。学校運営協議会とは地域の

代表の方が特定の権限をもって、学校運

営に参画するシステムです。今年度は右

表の皆様と、学校をより良くしようとい

うことで会議を開きます。学校運営協議

会委員の皆様とともに、地域の皆様のお

力もかりて、須津の子どもたちを育てて

いこうということです。多くの皆様のご

意見やご協力をお待ちしています。 

さて、５月 19日（金）に新しい委員を 

６名迎え、令和５年度第１回学校運営協

議会を開催しました。第１回目なので 

授業参観で、子どもたちの様子をみてい

ただきました。委員の皆様からは「先生

たちの子どもへの声掛けがすばらしい。」

「子どもたちが落ち着いているし、集中していると感じた。」「全クラスを回ることで 1年

生から 6年生までの成長がよくわかる。」などの感想がありました。 

 地域・学校の課題では「挨拶」が議題にのぼりました。どのような形で取り組むことが

よいのか、委員の皆様と熟議をつくしたいと思います。ご意見がありましたら委員の皆様

までお願いします。 

 

今年度も須津まちづくり協議会から１年生に「ブックバッグ」をいただきました。１年生

は図書室へ本を借りに行くときに使います。重たい本もこのバッグのおかげで、安心して

借りることができます。ありがとうございました。 

須津小 学校運営協議会委員（敬称略） 

中端秀敏 （まちづくり協議会会長） 

鈴木章司 （まちづくり協議会副会長） 

池田耕作 （須津地区町内会長会会長） 

小沼温子 （まちづくり協議会文化部門長） 

伊藤仁教 （須津まちづくりセンター長） 

半田育子 （民生児童委員副会長） 

米田容子 （前学校評議委員） 

遠藤さとみ（ＰＴＡ会長） 

勝呂裕子 （主任児童委員） 

後藤みはる（須津幼稚園園長） 

鷺坂友美 （前ＰＴＡ家庭教育委員長） 

菊池和子 （児童クラブ統括主任） 

望月秀一 （須津小学校校長） 

小滝智之 （須津小学校教頭） 

横田聖  （須津小学校主幹教諭） 

菊岡文枝 （須津小学校ＣＳＤ） 

太字の方が新任です。 

文責：菊岡 文枝 

(CS ディレクター） 

 



４月・５月のボランティア活動記 

・１年生給食ボランティア 

 ４月 13日から５月２日まで、給食の配膳の支援をお願

いしました。延べ 90名の保護者ボランティアの皆さん

が、協力してくださいました。ありがとうございました。

はじめは大人がすべて手伝っていましたが徐々に子ども

達が参加し、後半になると子どもたちだけでも、上手に

配膳できるようになりました。参加してくださった方か

ら「子どもたちの成長がよくわかるね。」などの声を聞く

ことができました。 

 

・４年生交通教室支援ボランティア 

 ５月９日に婦人交通指導員やプロサイクリングチーム「レバンテフジ」の方が指導して

くださり、自転車の安全な乗り方を学習しました。ヘルメットを正しく着用し、左右前後

の確認をしっかりして、事故がないように自転車を利用しましょう。 

 

・６年生プール掃除支援ボランティア 

 ５月 15日の予定でしたが、雨のため 16日に延期にな

りました。３名の方の参加がありました。ありがとうご

ざいました。天気も良く暑い日でしたが、６年生ははり

きって活動していました。学校のため、年下の子どもた

ちのために働くことがうれしいという子もいました。さ

すが、最上級生ですね。プールもとてもきれいになりま

した。 

・３年生学区探検引率ボランティア 

 ５月 19日に予定していましたが、雨のため 22日に延期になりました。「江尾コース」

「中里コース」に分かれて探検しました。８名のボランティアの皆様のご協力がありま 

ました。 

 

今年度から眼科・耳鼻科・内科などの諸健診の支援もお願いしています。またトイレ掃除

の指導支援も始めました。特にトイレ掃除では掃除の手順を、一緒に掃除しながら子ども

たちに伝えていただき、目が届かないところにも気配りしていただいてありがとうござい

ます。これからも様々な支援をお願いいたします。 


